

# Formación deportiva para diversas generaciones

Una de las escuelas menores deportivas de la Universidad de Los Andes con mayor tradición y participación, dentro y fuera de la ciudad de Mérida, es la de béisbol "Luis Fargier Suárez", la cual, el pasado 1 de mayo, arribó a sus 36 años de fundada

**José Ramón Dávila**

En mayo de 1972 fue establecida esta escuela en homenaje al profesor universitario y destacado deportista, ingeniero Luis Fargier Suárez, cuya sede está ubicada en los terrenos conocidos como La Arenita.

Según sus representantes, por esta escuela han pasado atletas de gran nivel, de los que se recuerda a Carlos Guillén, actual tercera base de los Tigres de Detroit en las Grandes Ligas. Y en el ámbito local, se encuentra el conocido técnico de la selección nacional de béisbol, José "Mamita" Peña, quien ha conquistado importantes triunfos con representaciones nacionales, regionales y universitarias

Muchas otras personas que laboran en nuestra institución también formaron parte de esta escuela menor de béisbol.

Actualmente la Escuela de Béisbol Menor "Luis Fargier Suárez" cuenta con un total de 300 atletas que van desde los 4 años hasta los 18 años, en sus diferentes categorías, como son semillita, preparatorio, preinfantil, infantil, prejunior, junior y juvenil. Hoy en día forma parte de la Corporación Criollitos de Venezuela, dentro de la cual ya ha sumado sus primeros títulos estatales.

Hay que destacar que en el mes de febrero se firmó una alianza institucional entre la Universidad de Los Andes y la escuela de béisbol, por medio de la cual la escuela

se compromete a dotar de atletas de alta competencia para las categorías junior, pre-junior y juvenil a fin de que puedan, de manera directa, cursar estudios dentro de la ULA y formar parte de las selecciones para los Juegos Venezolanos de Institutos de Educación Superior (Juvines).

## Más escuelas

En el programa de extensión de la Dirección de Deportes de la Universidad de Los Andes también existen otras escuelas de formación deportiva a las cuales se les brinda atención en disciplinas como Karate Do, Gimnasia Rítmica, Tenis de Campo, Natación y muy especialmente se apoya la labor que se desarrolla en el Polideportivo "Luis Gheri Govea", infraestructura modelo de autogestión deportiva que forma a miles de niños y jóvenes en varios deportes como el fútbol, el tenis, el karate do, el voleibol, el baloncesto y el fútbol sala.

En este Polideportivo las puertas permanecen abiertas para favorecer a las comunidades mediante diversos programas dirigidos a personas adultas como por ejemplo el denominado "Ejercicio para la Salud", así como también se brinda apoyo para entrenamientos y competiciones organizadas por instituciones, gremios, empresas, entre otras agrupaciones que hacen vida en el estado Mérida. ■



La gimnasia rítmica forma parte de las muchas disciplinas que enseñan en las diversas escuelas deportivas de la Universidad de Los Andes (Fotografía Ramón Pico)



36 años de formación deportiva lleva la Escuela de Béisbol Menor "Luis Fargier Suárez" (Fotografía Ramón Pico)